



Danramil 0829-14/Klampis Turut Berkolaborasi Membersihkan Sungai Rojing

Ahsanul Ahsan, SE - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Oct 20, 2023 - 18:21



Pelaksanaan kegiatan karya bakti pembersihan sungai Rojing Kecamatan Klampis

BANGKALAN, - Danramil 0829-14/Klampis, Kapten Inf M. Hayat beserta personel Koramil 0829-14/Klampis berkomitmen untuk memperbaiki lingkungan dengan melakukan karya bakti pembersihan sungai Rojing di Kecamatan Klampis, Kabupaten Bangkalan. Pada Jumat (20/10/2023), mereka bergotong royong dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan dan kesehatan masyarakat sekitar.



Forkopimcam Klampis (Camat, Danramil dan Kapolsek) bersama masyarakat Desa Bator dan masyarakat Desa Klampis Barat

Aksi gotong royong yang dilaksanakan ini merupakan upaya konkret dalam menjaga kebersihan dan keindahan Sungai Rojing. Mereka tidak hanya membersihkan sungai dari berbagai jenis sampah, tetapi juga memasang jaring-jaring yang bertujuan untuk mencegah masyarakat luar wilayah membuang sampah sembarangan di sekitar jembatan yang melintasi sungai ini.

Pembersihan sungai Rojing ini merupakan langkah penting dalam menjaga lingkungan yang bersih dan sehat. Karya bakti ini melibatkan sejumlah personel Koramil 0829-14/Klampis yang dengan penuh semangat membersihkan sungai dari berbagai jenis sampah dan material yang mencemari lingkungan.

Danramil 0829-14/Klampis, Kapten Inf M. Hayat, yang hadir langsung pada kegiatan ini, menyampaikan, "Kami memiliki komitmen yang kuat untuk menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat di sekitar sungai Rojing. Pembersihan sungai ini adalah salah satu langkah nyata dalam mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat."Tuturnya.

Kegiatan karya bakti ini mendapat dukungan dan apresiasi dari warga sekitar yang turut serta dalam menjaga kebersihan sungai Rojing. Ini menunjukkan semangat gotong royong dan kepedulian bersama dalam memelihara lingkungan.

"Semoga langkah-langkah seperti ini dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat lainnya untuk menjaga kebersihan lingkungan dan memelihara alam demi generasi yang akan datang." Pungkasnya.

Kekompakan antara Forkopimcam, perangkat Desa, dan masyarakat Klampis tidak hanya sekadar aksi bersih-bersih, tetapi juga menjadi bentuk dukungan nyata terhadap program "Jumat Bersih" yang diinisiasi oleh PJ Bupati Bangkalan.

Mereka telah menjelma menjadi contoh bagi seluruh masyarakat Kabupaten Bangkalan dalam upaya menjaga lingkungan dan menciptakan tempat yang lebih bersih, indah, dan sehat.

Hal tersebut disampaikan oleh Camat Klampis, Ardy Pradhana Putra, S.Ip yang menuturkan, “Kerja bakti pembersihan sungai Rojing ini merupakan Kolaborasi lintas sektoral di wilayah kecamatan klampis bersama masyarakat Desa klampis barat dan masyarakat Desa Bator dalam mendukung program Bupati Bangkalan yakni jum'at bersih.” Tuturnya.

“Pembersihan ini baru tahap pertama. Selain dibersihkan, juga kami pasang jaring agar masyarakat tidak lagi membuang sampah di sungai, baik melalui jembatan maupun wilayah alirannya.” Sambungnya.

“Melalui kerja sama dan semangat gotong royong seperti ini, diharapkan Sungai Rojing akan tetap bersih dan lestari, serta menjadi aset berharga bagi warga sekitar. Semoga tindakan positif ini menjadi inspirasi bagi masyarakat lain untuk turut peduli terhadap lingkungan dan memperkuat sinergi antara pemerintah dan masyarakat dalam menjaga kebersihan wilayahnya.” Pungkasnya.